

EL DERECHO

DIARIO REPUBLICANO Y DE INTERESES GENERALES

AÑO IV

San José, sábado 17 de diciembre de 1904

NÚMERO 927



EL ACORAZADO

—DE—
BERTHEAU & Co.

Esta gran fábrica de calzado, que tiene á la venta lo mejor de lo mejor en clase de manufactura, en sus grandes almacenes, ofrece al público el calzado más barato que hay en el país, desde Cl. 2 hasta Cl. 12 el par Zapatos cosidos
Visítad tan bien atendido almacén

EL CASINO

Establecimiento nuevo, situado en la esquina opuesta al café de Urbana, cuarta avenida oeste y calle cuarta sur.

Vinatería, Taquilla, Pulpería, Tercena y Billar
CENTRO de AMIGOS

Abarrotos en general, artículos de primera necesidad. Cocktails, sandwiches estupendos. Esmero y aseo en el despacho.

VÍCTOR OROZCO

Hotel y Restaurant

EL BOSQUE
Dolores Ulloa

Calle 19 Norte, frente á la Imprenta Nacional

SERVICIO DIARIO Y A LA CARTA.—En el almuerzo, comida y cenas habrá diariamente variedad de platos preparados por una persona de bastante práctica en el ramo. Las carnes, legumbres y demás productos que se emplean, son de lo más fresco que se consiguen diariamente. Las personas encargadas del servicios, son de estílo especial para atender con bastante fineza tanto á los ricos como á los pobres. Las habitaciones son bastante decentes y de condiciones higiénicas.

Comodidad en los Precios

Cervecería

CERVZEA

NEGRITA Y SOL

RICHMOND
CERVEZA
Doble Negra

MARCA RRR Y PALE VLE

RICARDO KRIEBEL
DENTISTA ALEMAN

Despacha en la casa frente á la de don Federico Tinoco.

LECTURA PARA LOS DOMINGOS

De un Poema

Hay un papel entre mis versos, mudo cómplice del recuerdo que nos exalta; lo abro temblando, á la memoria ayudo, y en el silencio de mi hogar, desnudo me pongo á meditar sobre tu falta.

Mi espíritu despierto emprende el viaje y libre del afán que lo consume, vuela al pasado para ver tu traje besar su falda de crujiente encaje y embriagarse otra vez con su perfume.

El labio tiembla entonces y te nombra, y vuelvo á verme en la risueña estancia; Las cortinas de tul, la roja alfombra, y derramando entre la grata sombra, mi regalo de flores su fragancia.

El piano abierto; en el atril alguna romanza que cantaste en la mañana; el tibio ambiente que á la luz se aduna, y el tembloroso rayo de la luna prendido en el cristal de la ventana.

¡Qué viento de armonías celestiales, de músicas y besos, sueña en torno! De mi lámpara, en grupos desiguales asciende el humo en blancas espirales y dibuja en la sombra tu contorno.

¡Allí estás, sueño mío! No te escondas que ya mis ilusiones vuelan francas, del pecho surgen en lumíneas ondas tal como surgen de las verdes frondas ebrias de miel las mariposas blancas!

No te escondas, que ya mis alegrías son flores que abren el marchito broche; derrama luz sobre las sombras mías, y déjame decir como Tobías ¡hay un ángel en medio de mi noche!

RAFAEL ENRÍQUEZ SAYAS

ESTO NO ES VIVIR

Ya no se puede uno fiar de nada; ni del pan.

El doctor ruso Troitzki asegura que el pan frío está lleno de microbios de todo género, desde los más humildes á los más patógenos; de manera que ya no sabe uno qué comer ni cómo sustraerse á los horrores de una defunción prematura.

Desde que se ha descubierto la existencia de los microbios, no hay quien viva tranquilo.

A medida que la ciencia adelanta decae el espíritu de los mortales, que se ven cercados por todo género de peligros.

Va uno á comer para lozana y se estremece; quiere uno beber agua cristalina y tiembla. Los microbios viven en todas partes, y hay microbios hasta en las zapatillas de orillo.

No hace mucho tiempo que un doctor de la provincia de Albacete

descubrió la existencia de un *bacillus* en los calcetines sin costura. El *bacillus calcetorum*, que así se llama el nuevo enemigo de la humanidad, se dedica á roer lentamente los talones de las personas, prefiriendo siempre á las personas solteras. Cuando se ha causado de roer, deposita una sustancia verdosa en el talón y vase.

Asombra el pensar cuán numerosas pueden ser las víctimas de este nuevo *bacillus* si no se procura exterminarlo.

Casi todos usamos calcetines, aunque nos esté mal el decirlo, y el doctor dirige actualmente sus esfuerzos á conseguir la destrucción del microbio. ¡Cómo? Embriagándolo.

Uno de estos días sabremos si lo ha conseguido, y entretanto, vivamos ojo avizor, pues la muerte surge cuando menos se espera.

Antes vivía uno mejor, porque ignoraba la existencia de muchos venenos, mortales todos de necesidad. Hasta hace poco tiempo no sabíamos, verbigracia, que el sombrero lingo segrega un líquido de efectos siempre terribles.

Por ahora no ha producido ninguna víctima; ya la producirá en cuanto la ciencia descubra á qué clase de sustancia pertenece el líquido de los hongos.

Con qué dulce calma veníamos comiendo el pan amasado con el sudor del rostro!

Pues bien, el doctor Troitzki lo ha descubierto recientemente; el pan, como dejamos apuntado, encierra pedregos indubitables para la salud, y esta noticia ha caído como una bomba en muchos hogares.

Para neutralizar los terribles efectos del microbio del pan, hay familias que lo mojan en aguardiente alcanforado, y otros que lo comen en sopa á fin de darle un hervor al microbio y dejarlo sin fuerzas; pero de todos suertes, lo más acertado es prescindir del pan en absoluto y dedicarse al bizcocho borracho. En éste no puede existir el microbio, y si existiese sería en completo estado de embriaguez.

Mucho ha adelantado la ciencia; grandes son las conquistas de la microbiología; pero la verdad es que va á llegar tiempo en que no sepamos qué comer, ni qué ponernos, ni dónde acostarnos.

Con el tiempo viveremos agarrados al microscopio, á fin de que no nos hagan daño los *bacillus*, y antes de hincarle el diente al melocotón más inofensivo, le aplicaremos el aparato.

Desde el momento en que existen microbios hasta en las personas limpias, no nos acercamos á nadie sin una previa inspección microscópica, y para no tener que molestarnos diremos muchas veces á la criada:

—¿Quién está ahí de visita?

—La señora del segundo.

—Bueno, pues coge el microscopio y reconócela. Si le encuentras algún *bacillus*, díla que se vaya ó que se cueza.

LUIS TABOADA

“EL DERECHO”

Director y Editor

Manuel Castro Q.

Agente general

Eduardo Maroto

ACUERDO

La Directiva General del Partido Republicano, en sesión celebrada en la noche del sábado 10 del corriente, dispuso, de acuerdo con el Jefe del Partido, Licenciado don Máximo Fernández, que la divisa que en la próxima campaña electoral deben portar sus miembros, sea la misma que por tantos años han ostentado: la Bandera Nacional.

San José, diciembre 12 de 1904.

El Secretario,

MANUEL CASTRO Q.

Corresponsales

El Partido Republicano en los pueblos

Señor don Manuel Castro Q.

Director de EL DERECHO.

Estimado señor:

Cada vez que se oye desde las columnas de la prensa, el palpitar vigoroso de un pueblo independiente, como el de nuestros hermanos de Atenas, siéntese uno alentado por un no sé qué, que le anima para luchar.

Los atenienses no están solos, ni podrían estarlo nunca, toda vez que existe otro pueblo que en más de una ocasión ha dado muestras de altivez y de carácter. La simiente esparcida en nuestro suelo en el 89, y fecundizada por la sangre de nuestros hermanos, cuando el impostor Iglesias hizo de nuestros campos de labor campos de batalla, no cayó en tierra estéril. Aquella semilla germinó, y para bien de Costa Rica, hoy va á dar los frutos deseados. Así como en el pueblo de Atenas el republicanismo es total, así aquí también lo es, y ansiamos el día en que podamos abandonar por un momento la tosca herramienta para ir, orgullosos, á depositar nuestro voto de ciudadanos, por el preclaro hijo del pueblo, Licenciado don Máximo Fernández, digno Jefe del Partido Republicano.

UN BATALLADOR DEL 97.

Grecia, diciembre 15 de 1904.

Crónica de Escasú

El distinguido republicano don José J. Aguilar se halla un tanto enfermo.

Hacemos fervientes votos por la mejoría del muy estimado señor.

—El día ocho del corriente fué elegida la Municipalidad que regirá en el año de 1905; fueron electos propietarios los señores don Cutberto Roldán, don Jesús y don Zacarías Guerrero. Síndicos: don Francisco de J. Sandí y don Adán Guerrero; el señor Jefe Político estará de plácemes por tan acertado nombramiento, pues ahora se esperan todas las mejoras en el adelanto y progreso de esta villa, que antes no se habían llevado á cabo por el desbarajuste que había entre la Municipalidad y dicho Jefe Político. Así es que esperamos el resultado.

—El polizonte don Cayetano Guzmán, capturó en la noche del siete del corriente mes á Rafael Jiménez Morales, sujeto bastante molesto al vecindario de San Antonio, que á diario les apedreaba las casas y les hacía tiros de revólver, de noche y aun de día, sin que ningún policía hasta ahora tuviera valor para capturarlo; hoy dichos vecinos dan las más expresivas gracias al señor polizonte por haberles quitado de encima á ese escandaloso y perjudicial individuo.

—La festividad del ocho á la Inmaculada Concepción estuvo un tanto floja, pues no revistió la solemnidad del caso, por esto y haber sido el mantenedor un rico de los principales de esta villa, nadie quiso intervenir, pero la Municipalidad viendo que la noche víspera de tan gran día no hubiera nada de alegría donó á la sociedad de hijas de María la suma de treinta colones para que hicieran el gasto, y todo resultó muy bonito, pues estuvo la gente alegre y animada hasta las once p. m.; hoy las hijas de María y el pueblo rinde las gracias á la Honorable Municipalidad por sus sentimientos religiosos que los distinguen.

—La policía debía de inspeccionar diariamente las carnicerías de res y de cerdo, pues hay rumores que los carniceros meten dos por uno, como también venden mucha carne con *frutilla* ó triquina; así como también pasar examen á las medidas de los beneficios de café en los tres patios que hay en esta villa.

—Los vecinos de San Rafael siguen bebiéndose toda la miel de café del beneficio de don Marcial Peralta, y la autoridad que debe velar por los intereses y perjuicios de los vecinos no dice esta boca es mía. Con respecto á las quejas habidas con esas complacencias con el señor Peralta, de no echarle el peso de la ley, en favor de esa pobre gente, yo creo que el año entrante no beneficiará si no hace lo dispuesto por la Municipalidad en acuerdos anteriores.

—Aquí hay unos taquilleros que abren el establecimiento á las cuatro y cinco de la mañana, siendo esto prohibido por la ley que dice que no se puede abrir los establecimientos antes de las seis a. m. ni cerrar después de las diez p. m., y la policía se hace la ciega para no ver y así no cumplir con los que desobedecen á infringen la ley.

—El pueblo de Escasú se halla plenamente bien servido por el digno y cumplido caballero doctor don Carlos Pupo, por su inteligencia é ilustración en el desempeño de su cargo como médico de este circuito. El doctor Pupo es uno de los mejores doctores que han desempeñado la medicatura aquí, por su desapego al dinero, pues él atiende tanto al rico como al pobre que quizá no tiene ni con qué pagarle las medicinas, mucho menos la consulta, recibe sus auxilios sin ningún interés.

En otra le contaré, señor Director, algo más de lo que pasa por aquí.

CORRESPONSAL.

Diciembre de 1904.

OFICIAL

GOBERNACIÓN

Declara de asueto para los empleados dependientes del Poder Ejecutivo del cantón central de la provincia de Heredia, los días 18, 19 y 20 de este mes, en que se celebrará las fiestas cívicas de la localidad.

Quedan exceptuados de esta disposición los empleados de Policía, los de Correos y Telégrafos y los demás cuyas tareas no deban por su naturaleza suspenderse.

POLICÍA.

Acepta la renuncia presentada por el doctor don Carlos Barrios Castro del cargo de Médico del Pueblo del circuito tercero de la provincia de Guanacaste.

—Acepta la renuncia presentada por don Alfonso Esquivel del cargo de Agente de Policía del distrito de Piedras Sur del cantón de San Ramón de la provincia de Alajuela, y nombra á don Eliseo Castro para el desempeño de esas funciones.

—Prorroga á don Manuel Morera, Secretario de la Agencia Principal de Policía de Alajuela, la licencia que le fué concedida por acuerdo número 160 de 3 de noviembre próximo pasado; y dispone que continúe reemplazándolo don Juan del mismo apellido.

DIRECTIVA

DEL COLEGIO DE ABOGADOS PARA 1905

Presidente	José J. Rodríguez
1er. Vocal	Máximo Fernández
2º "	Antonio Zelaya
3er. "	Alberto Echandi
4º "	Manuel Coto F.
5º "	Juan F. González
Fiscal	Luis M. Castro
Tesoro	Enrique Pinto
Secretario	Carlos M. Jiménez
Pro-Srio.	Pedro L. Páez M.

CRÓNICA

Qué cosas! . . .

Dicen que han dado sables nuevos á los militares, y recordando que el 3 de enero será el aniversario del *bochinche* militar ó simulacro de una *zavanzada* á sable, exclamamos: *en guerra avisada no muere soldado.*

Gremio de Tipógrafos

Conforme se acordó en reunión extraordinaria de la Directiva Provisional del Gremio de Tipógrafos, se convoca á todos los impresores de San José, particularmente á los de la Tipografía Nacional, para una reunión general que tendrá lugar el domingo 18 del corriente á las 12 m. en el lugar que ocuparon las oficinas y talleres de "El Derecho", 25 varas al Oeste de los señores Leiva Mora.

El Secretario,

V. M. CASCANTE

La Municipalidad

en atención á que los vecinos de esta ciudad gastan sus pesetas mensualmente en el pago de derechos, y al fastidio que reciben con el excesivo polvo que movido con los fuertes vientos se introduce á las casas de habitación y tiendas, con perjuicio de sus propietarios, durante una parte del día, talvez hasta que la regadera esté dispuesta, nadie duda que dé sus pasos á fin de reglamentar mejor el servicio de riego, empezando éste á las 5 ó 6 de la mañana, con la ventaja de que así las calles estarán regadas muy temprano del día.

Ojalá no se eche en olvido este asunto, reclamado con mucha justicia y derecho.

Protesta

Los vecinos de la Avenida Central Este, en el trayecto comprendido entre la Tesorería de la Junta de Caridad y "Las Islas Medas", han protestado por el incalificable abuso de la Compañía del Tranvía, que en su constante desatino de lastrar su línea, no hace más que desbaratar el trabajo de la Municipalidad que procura conservar en buen estado de servicio esa importante Avenida de la ciudad. Y lo que más disgusto causa es que el tal lastre sea una tierra colorada que cuando llueve se convierte en insufrible barro.

¡Y que la autoridad no se fije en eso para que tome sus enérgicas medidas!

Luz

Más luz piden actualmente algunos legisladores, y don Marcelino Coto ha dicho: *Fiat Lux*, iluminando el elegante rótulo de su barbería. Algo así como quien dice, con cierta filosófica sorna: "Cuando veas la barba de tu vecino rapada, echa la tuya en remojo."

¿Qué podrá significar ese hecho tan sencillo, pero tan trascendental, de este agudo y silencioso político?

¡¡Picarón!! cuando ha dejado pasados en altas horas de la noche, con su renombrado y brillante rótulo á los tres individuos que cuidan de incógnito y sin descanso al señor Iglesias!

Descuido

Frente al "Aguila de Oro", en la Avenida Central Este, posee la Junta de Educación de esta ciudad una casa que en otro tiempo fué ocupada por una escuela de párvulos. Por el estado tan malo de esa casa hubo necesidad de retirar de allí la men-

cionada escuela y proceder á demoler el segundo piso, con la mira de reconstruir convenientemente lo que no ofreciera solidez para el servicio. Hasta aquí la historia antigua de ese edificio de enseñanza. La historia moderna sólo nos presenta ruinas detestables para el aspecto y adelanto del bello y refinado San José. Ruinas que conmueven y desbordan la pena.

¡Parece aquello un crematorio del sistema *ex-rudinesco*.

¡Buen viaje!

El 22 de los corrientes parten para la República de Panamá, los jóvenes tipógrafos don Emilio Solís, don J. Ramón Porras V., don Uladislao Durán, don Francisco Salguero, y don José Montero, quienes según nos dicen, van ganando muy buenos sueldos.

Deseamos á los jóvenes tipógrafos muchas felicidades, y que regresen buenos y con bastantes *pipiols*.

A la higiene

Llamamos seriamente la atención de este Cuerpo para que, en su debida oportunidad, mande examinar los vinos que se venden en algunos establecimientos de licores.

Estos son artículos de mucho consumo, y de consiguiente, no hay que dar lugar á que el público se envenene con semejantes bebidas.

En bien de la humanidad, señora policía, no eche este asunto en saco roto.

Fiestas

La ciudad de las flores engalana con el pabellón tricolor en señal de triunfo y de alegría, las puertas de las fiestas cívicas que darán comienzo hoy.

El que tiene ganas de divertirse y de echar una *camita al aire*, que se vaya á Heredia á disfrutar de la parranda y de la alegría, en compañía de unos cuantos colones que le sirvan para proporcionarse buenos y gratos recuerdos.

Con que, á divertirse pues!

Movimiento marítimo

Puntarenas, 17.—Hoy á las 6 a. m. fondeó el vapor N. A. Perú, de 2539 toneladas, procedente de San Francisco de California y con un día de mar de Corinto á este puerto: 80 tripulantes; capitán Mc. Kimmon y consignado á F. J. Alvarado & C. Pasajeros: J. G. Williamson y dos hijos, L. Cruz Meza, R. C. Meza, señorita Mercedes Cruz Meza, Pedro Morales, José Rivada, M. Zelaya, J. Montano, señora A. Navas y R. Aguilar. Carga, 1563 bultos con 128½ toneladas. Correspondencia 12 sacos y 7 paquetes.

El calzado más barato

el de las mejores pieles, el de las más acabadas formas, el de los estilos más modernos, el **sin competencia** se expenderá en la **NUEVA TIENDA DE CALZADO** de Roberto Sánchez, situada al lado izquierdo del Bazar de Mr. Asch, frente á *La Marina*. Calzado de todos tamaños, desde el número más grande y más ancho hasta el más pequeño.

Después de probar

todos los engañosos remedios que se anuncian, es cuando más se agradece la eficacia radical del "Digestivo Mojarrieta," cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones desesperadas en personas bien conocidas que lo tomaron durante tres meses son las que lo han hecho glorioso, pero un solo estuche produce mejor efecto que una docena de frascos de cualquier otro remedio; porque además de ser el único verdadero Curativo radical del estómago y del intestino, sin engañosa acción calmante, es Digestivo y Purificador de los alimentos.

Se exige que cada hostia tenga grabado el nombre Digestivo Mojarrieta.

De venta en las principales Droguerías de Europa y América.

CABLES

Harbin, 16.—Hoy llegó á ésta el General Kauebers, comandante del tercer ejército. Se le acordó una entusiasta recepción. En esta ciudad hay 22 hospitales, cada uno con 180 camas. El departamento dedicado á los oficiales hállase bajo la dirección de la esposa del General Mischentko. Hay muchos casos de Tifo.

Tokio, 16.—Informa el Comandante de la tercera escuadra japonesa, que en la madrugada del 14 dos flotillas de torpederos, la una al mando del Comandante Otokai y la otra del Teniente Miyamote, la primera logró alcanzar el punto deseado, habiéndose aprovechado de una nevada que neutralizó el efecto de las luces de tiro ruso. Cuando la flotilla de Miyamote buscaba los navíos del enemigo, uno de los torpederos que la componían fué separado de sus compañeros, á las 4 a. m. el torpedero al mando del Teniente Nakamirnas atacó independiente un transporte. Otro torpedero de la flotilla de Miyamote, lanzó un torpedo contra el Sebastopol, que hizo explosión, ambas flotillas regresaron sin encontrar el torpedero extraviado.

Chefú, 16.—Hoy llegaron á este puerto 7 rusos. Salieron de Puerto Arturo en un bote de vala. Gracias á fuerte viento, pudieron hacer una ligera travesía. Se excusan hablar de los asuntos de la plaza sitiada. Pasaron inmediatamente al consulado ruso llevando despachos.

S. Petersburgo, 16.—El arresto del Capitán Clado podrá causar alguna dificultad. Se le acusa de haber hecho falsos relatos en las cartas que publicó en el periódico *Novoe Vremya*. Clado era testigo presencial de lo que sucedió en el Banco Dogger, y por lo tanto su declaración ante la Comisión indagadora será una de las más importantes; pero si llevase la estigma de mentiroso, su declaración será sin valor. Dice el *Novoe Vremya* que se le debe juzgar inmediatamente á fin de conocer su carácter y su honradez.

Noctámbulos !!

En Cuesta de Moras se halla nuevamente al frente de su conocida Hostería, la popular Julia Robles, que cuenta ahora con un cocinero extranjero, competente, y mayores elementos para complacer á las personas que la han distinguido con su clientela.

Admite pensionistas por semana ó por mes, y los precios y el servicio dejarán satisfecho al más exigente.

Cuesta de Moras, frente á Morales Bejarano.

Ganado Gordo de Santa Clara

LA UNITED FRUIT C^o empezará de nuevo la venta de ganado gordo el 11 de los corrientes á las 12 p. m. en su local á 100 metros del Matadero Municipal

San José, 8 de julio de 1904.

VIGORIZADOR de la VIDA AFRODISIACO del DR. BRANDE

PARA HOMBRES, DEBILES Y NERVIOSOS

REMEDIO INFALIBLE para la curación de la Impotencia, Derrames Seminales y de toda clase de desarreglos producidos por EXCESOS SEXUALES durante la juventud ó la vejez.

Este específico curará aun cuando hayan fallado todos los demás remedios, y es el único medicamento que cura todos los casos de

Debilidad del sistema nervioso, impotencia parcial ó total, postración nerviosa, consunción, espermatorrea ó derrames seminales.—Cura la debilidad en el organismo, como falta de virilidad, y enfermedades en los órganos genitales.

Este específico es para uso interno. Obra como calmante y devuelve prontamente enfermo la salud del cuerpo y espíritu; comunica fuerza y vigor, revive las funciones orgánicas y entona especialmente el sistema nervioso, disminuyendo gradualmente y cesando por último la excitación general que suele acompañar en estos casos. En muchos de ellos los riñones, que suelen estar afectados, vuelven á funcionar regularmente; los derrames, ya sean voluntarios ó prematuros, se contienen y se refuerzan las partes genitales. Sobre éstas y sobre sistema nervioso obra constitucionalmente este específico. Es un remedio infalible en todos los casos.

Esta medicina se hallará de venta en todas partes del mundo por los primeros comerciantes de drogas y boticarios. Dirijase las cartas de consulta á la dirección que sigue y solamente el médico consultado las verá y las guardará estrictamente privadas.

BRANDE Y CA. QUIMICOS.

41 E. 31 STREET.

NUEVA, YORK E. U. A

LINEA DE VAPORES

—DE LA—

UNITED FRUIT Co.

Movimiento durante la semana q' termina el día 10 de Diciembre de 1904

Vapor	Salida	Destino
S. S. "LIMON"	Miércoles	Nueva Orleans
" "PRESONT"	Jueves	Nueva Orleans.
" "ELLIS"	Sábado	Nueva Orleans.

San José, diciembre 5 de 1904.

Zapatería de Elías Calderón G.

Calle 6^a Norte, frente al Mercado, antigua al despacho de los doctores Bucavado

Este taller, contando con buenos materiales y escogido personal en el ramo, ofrece á público un completo y variado surtido de calzado, de todas formas y precios; duración elegancia, á la medida y á gusto del cliente.

También tiene sucursal en el Mercado, en donde ofrece el mismo servicio. No olvidarse, pues, de hacer una visita á este taller, de donde saldréis absolutamente satisfechos.

BUEN PAN

Se elabora en la Panadería **LA JOSEFINA** lo que te demostrará con el mismo artículo. Para que el público se convenga, que la ropaganda que hacen algunos periódicos contra las panaderías es enteramente injusta, compre el pan de LA JOSEFINA y quedará satisfecho de su calidad y baratura en todo lo que es posible en esta época.

EL AGUILA DE ORO



De Napoleón Soto

Establecimiento de abarrotes, licores frescos de frutas, billar, puños y cigarrillos. —Especialidad en Coktails—

Tienda de novedades - Manuel Romero
 Acaba de llegar de Europa y Estados Unidos el gran surtido de Encajes hechos á mano, fustanes, sobretodos para niños. Casimires, corbatas, bastones, paraguas, sombreros y ropa interior de las mejores fábricas.

'El Derecho'
Precios de suscripción
 Pago adelantado
 Por un mes Cr. 1.00
 Números sueltos „ 0.05
 „ atrasados „ 0.10

Toda correspondencia debe dirigirse á la "Administración de EL DERECHO"

OFICINA E IMPRENTA:—Avenida 7ª 126, Oeste, apartado: n°86.

CERVECERIA TRAUBE
 LAGER BEEF
CERVEZA NEGRA MARCA ESTRELLA
 BEST STOUT POTERR

Se compra
 un establecimiento de pulperia con su patente de taquilla. En La Bastida informará don Próspero Lizano. Apartado 499.

Carpintería Moderna
 de Arturo Zúñiga
 En este taller establecido actualmente en la esquina Noroeste de los Mercados de la Soledad, se hace toda clase de muebles de las maderas más preciosas del país y con la actividad posible. Los precios en los encargos de EBANISTERIA y ARTESON serán al alcance de la situación económica. Se tornea cualquier trabajo por difícil que sea, pues el encargado del taller, cuenta con bastantes años de práctica en el ramo.
 Se afilan serruchos á cualquier hora que lleguen.
Elmira de Barruel de Monge Reyes
 Profesora de piano titulada. Ofrece dar clases á domicilio á Precios módicos.
 En esta Oficina se informarán

EL DEPOSITO DE MADERA
 MAS GRANDE DE SAN JOSE

Ahora tengo un surtido completo de todas clases de Cedro amargo Caoba, Pochote, Guanacaste, Roble y todas las demás famosas clase de madera que crecen en el cantón de San Mateo. Tengo una grande existencia de tabloncillo y tablilla que vendo muy barato. También soleras, cadenas y gigantones, ruedas, ejes, limones, timones y parales. Reglas costas á 10 y 15 céntimos, reglas de 4 varas, 20, 25, 30 y 35 céntimos.
 Consigan mis precios antes de comprar en otra parte. ARTHUR WOLF antiguo local de la aballeriza de M. Gutiérrez.

PLATERIA DE RAFAEL PARIS ESPINAR

Compro toda clase de monedas de oro y plata retiradas de circulación. Oro y plata en barras y alhajas usadas.
 Brillantes, rubies, esmelaldas, perlas.
 Puntualidad estricta y satisfacción completa en todos los trabajos que se encarguen á mi taller.



JOSE BRETON, HABANA, CUBA.

UN NIÑO ROLLIZO

es siempre interesante y admirado, así como uno raquítico inspira lástima y conmiseración.

La buena nutrición es el fundamento de la robustez y bienestar de los niños. Los que son delgados y raquíticos, ó es porque el estado débil de su estómago no les permite digerir la grasa que contienen los alimentos ordinarios, ó es porque estos no le suministran en cantidad suficiente. En ambos casos el mal es grave y debe remediarse administrando

LA EMULSION DE SCOTT
 LEGITIMA

que se compone de la grasa más nutritiva que la ciencia conoce, aceite de hígado de bacalao reducido á glóbulos tan infinitamente pequeños, que los niños, por muy debilitados que estén sus funciones digestivas, digieren y asimilan con asombrosa facilidad.

Esta emulsión va directamente á la sangre, enriqueciéndola y purificándola, nutre y desarrolla los tejidos vivientes y aporta á la vez el fósforo y las sales calizas que tan necesarias son para la nutrición y formación de los huesos y los nervios. Es de sabor tan agradable que los niños la toman como una verdadera golosina, y es considerada y recomendada por todos los médicos del mundo como el mejor auxiliar de los organismos en desarrollo y el más poderoso de los reconstituyentes.



Precaución Necesaria.—La Emulsión de Scott Legítima es la única Emulsión que no se veporta ni se enrancia, ni cambia su color blanco y la única que se conserva siempre inalterable. La Emulsión de Scott Legítima no quema la boca, ni fermenta en el estómago, ni causa diarreas ó los niños, y es la única que todos los médicos recetan.

Ninguna es legítima sin la marca del "Hombre con el pescado á cuestas"

SCOTT & BOWNE, Químicos. N. U. VA 1907